

«FEST FEIERN» - ERNTE-DANK UND 60 JAHRE MARIENOR-  
GEL

# Die Orgel ertönte zur vollen Stunde

MIRJAM MEIER

Am vergangene Sonntag war es für einmal nicht die Glocke, sondern die Orgel, die zur vollen Stunde «schlug». Gemeinsam mit dem Erntedankgottesdienst wurde das 60-Jahr-Jubiläum der St. Marien-Orgel begangen. Besucher erinnerten sich bei dieser Gelegenheit an den Bau der damals sehr modernen St. Marienkirche zurück und die darauffolgenden Cars voller interessierter Besucher. «Erst nach drei Jahren erhielt die St. Marienkirche ihre Orgel», erzählte Sandra Rupp Fischer, Ideengeberin und Organisatorin des Anlasses sowie Marienchorleiterin. Nach dem Erntedankgottesdienst, der sowohl vom Marienchor als auch von Christoph Mauerhofer an der Orgel sowie zwei Jodlerinnen umrahmt wurde, lud Sandra Rupp Fi-

scher die Anwesenden zum Verweilen bei einem Mittagessen ein. Am Nachmittag stand insbesondere Organist Christoph Mauerhofer, der von den Kirchenbesuchern als Künstler gelobt wurde, im Schwersteinsatz. Neben Orgelklängen zur vollen Stunde lud er die Besucher ein, das Instrument etwas besser kennenzulernen. Die Live-Videoübertragung aus dem Inneren der Orgel funktionierte zwar nicht von Beginn weg, bot aber einen einmaligen Einblick. Die darauffolgende Orgelgeschichte auf der Empore war eine gelungene Unterhaltung für Gross und Klein. Im Weiteren präsentierte Mauerhofer ein Wunschkonzert und darauf Werke aus drei Jahrhunderten bis schliesslich um 22 Uhr zum letzten Mal die Orgel «geläutet» wurde und Sandra Rupp Fischer «I ghöre es Glöggli» über die Oltnr Dächer hinaus sang.



Die ST. MARIENKIRCHE war anlässlich des ERNTE-DANKGOTTESDIENSTES gut besucht.



ANJA WAHL JAKOB zog mit der Kinderbuch-Geschichte «Grüffelo» und ihrem tollen Spiel nicht nur die Kinder in ihren Bann.



DIE JODLERINNEN MONIKA HESS (links) (Jodlerklub Aefligen) und ANDREA RÖTHLISBERGER (Jodlerklub Melchnau) begleiteten den Chor.



ORGANIST CHRISTOPH MAUERHOFER präsentierte, welche Töne, Höhen, Tiefen und Lautstärken der Orgel entlockt werden können.

Anja Wahl Jakob's Spiel sorgte für eine gemütliche Stimmung auf der Empore für ALLE GENERATIONEN.



Zeigten sich begeistert von «ihrem» Organisten Christoph Mauerhofer (v.l.): ELSBETH und LUDWIG KISSLING mit ELSI WAGNER aus Olten.



SANDRA RUPP FISCHER, Ideengeberin, Organisatorin und Chorleiterin, lud alle Anwesenden zum Mittagessen ein.



Der 3½-jährige Wirbelwind JANNEKE genoss mit Mama ANNINA und Papa TWAN LAAN aus Olten das Kuchenbuffet.



ORGANIST CHRISTOPH MAUERHOFER ermöglichte gemeinsam mit einem Kameramann einen Einblick ins Innere der Orgel.

Vergnügter Haufen: Die MINISTRANTEN und MINISTRANTEN der St. Marienkirche.

